



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 4 juillet 2018

Un parlementaire canadien participe à la rencontre estivale des gouverneurs de l'Ouest des États-Unis

Du 25 au 27 juin 2018, M. Fayçal El-Khoury a représenté la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis lors de la rencontre estivale de la Western Governors' Association (WGA) de 2018, à Rapid City, dans le Dakota du Sud.

L'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, a déclaré ceci : « Il est toujours bon que des membres du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis participent aux rencontres de la WGA. Au cours de la dernière décennie, la Section canadienne a participé à presque toutes ses rencontres estivales et elle estime toujours que les sujets étudiés par les gouverneurs sont importants non seulement pour les États-Unis, mais aussi pour le Canada. Par exemple, cette année, les gouverneurs ont entendu des exposés – et ils ont entamé un dialogue – au sujet de tels enjeux bilatéraux importants à titre d'outils pour mieux servir les citoyens, mieux gérer les activités du gouvernement, la crise des opioïdes et atténuer l'incidence des incendies de forêt. »

Le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, a conclu en déclarant ceci : « Je suis d'accord avec mon collègue et j'ajouterais que le thème choisi par le gouverneur du Dakota du Sud, Dennis Daugaard, en tant que président de la WGA de cette année – le perfectionnement de la main-d'œuvre – constitue également un enjeu crucial pour nos deux pays. À mon avis, les citoyens et les entreprises au Canada et aux États-Unis comprennent la nécessité d'apprendre tout au long de la vie et d'acquérir les compétences dont on aura besoin pour les emplois de demain. Il est évident que les initiatives continues de perfectionnement de la main-d'œuvre constituent un élément essentiel pour garantir la croissance et la prospérité de nos deux pays. »

La WGA se compose de gouverneurs de 19 États de l'Ouest des États-Unis, ainsi que des Samoa américaines, de Guam et des îles Mariannes du Nord. Les premiers ministres canadiens de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan et du Manitoba participent aussi aux activités de la WGA. Pour en savoir davantage sur la WGA, consultez le www.westgov.

Soulignons que les points de vue exprimés dans le présent communiqué sont propres à la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis et qu'ils ne reflètent pas nécessairement ceux de ses homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis cherche à trouver des points de convergence entre les différentes politiques nationales, à établir un dialogue sur les points de divergence, à encourager l'échange d'informations et à promouvoir chez les législateurs une meilleure compréhension des questions d'intérêt commun. Pour plus de renseignements sur le Groupe, consulter le www.parl.gc.ca/ii/eu.

-30-

Renseignements :

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238